

Coordinan acciones preventivas ante la llegada de marzo

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto a autoridades, encabezó la reunión de preparación del retorno a clases y regreso de vacaciones en la Región del Maule en cuanto al transporte, congestión y otras fiscalizaciones.

TALCA.- Como una manera de prever posibles complicaciones la próxima semana que comienza marzo, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, encabezó mesa de preparación ante posibles contingencias.

En la reunión, estaban presentes los seremis de Educación, Verónica Ramírez; Transportes, Guillermo Ceroni; Energía, Erika Ubilla; Trabajo, Maribel Torrealba; Gobierno, Nataly Rojas; Obras Públicas, Jorge Abarza, y Salud (s), Álex Soto, además de la jefa de la Zona de Carabineros Maule, general Maureen Espinoza; la coordinadora de Seguridad Pública, María José Gómez, y el director (s) de Senapred, Alejandro Boettiger.

El delegado Humberto Aqueveque, explicó que “van a ser

eventos masivos de retorno a los distintos hogares, estamos ya en un plan que se inicia a partir del día de mañana (viernes 28), en atención a que por la Ruta 5 Sur debiesen estar pasando durante los próximos días más de 1.200.000 vehículos, incluso pueden darse recorridos de más de 34.000 vehículos por hora. Además, sabemos ya que el miércoles va a ser el día con mayor contingencia, pero desde el lunes estaremos realizando una serie de actividades que pasan por monitoreo en la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT), vamos a estar haciendo fiscalizaciones junto con Carabineros y la Seremi de Transportes a través de los distintos fiscalizadores de los recintos educativos y de cómo se está desarrollando el desplazamiento en esos lugares,

también señalando cómo se deben respetar las medidas de tránsito en esos lugares, evitando, por cierto, estacionarse en doble fila, detener los vehículos y dejar a los alumnos”.

La autoridad agregó que también se harán controles sanitarios en los establecimientos educativos, a fin de revisar la alimentación y las condiciones higiénicas de los recintos.

Por su parte, la seremi de Educación, Verónica Ramírez, informó que el lunes habrán 80 establecimientos que comenzarán su año académico. “Pero el gran regreso es el miércoles, donde vamos a tener 539 establecimientos funcionando. Hemos hecho un trabajo tanto externo de coordinación con las otras carteras e interno para que estén todas las condiciones que corresponde, expresó.

TRANSPORTE PÚBLICO Y FISCALIZACIONES

En cuanto al transporte público, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, sostuvo que se dispuso en la página web del Ministerio de Transportes, una guía para que orientar a las familias para que elijan la mejor locomoción para sus hijos e hijas. “En ese sentido, esta guía trae recomendaciones para que puedan revisar la patente del vehículo que están contratando y verificar si éste está con una certificación vigente para poder funcionar. Por otra parte, también van a poder revisar el registro nacional de personas que están inhabilitadas para el trabajo con menores”, aseveró.

Asimismo el seremi de Transportes, Guillermo Ceroni, agregó que “vamos a hablar el

lunes con los operadores para que en el fondo tengan un mayor flujo y en ese sentido aporten más máquinas para que tengamos mayores posibilidades de llegar a las personas y especialmente a escolares a su establecimiento. También nosotros vamos a controlar mucho el tema del tráfico a través del manejo de los semáforos en la UOCT tenemos para ese efecto. Así que vamos a estar pendientes en ese sentido para poder deshacer los nudos que se producen en esta cantidad, diríamos, de vehículos que van a ir hacia los establecimientos. Así que tenemos todo un aparataje, podríamos decir, armado, como siempre, para poder impedir que se ocasionen estos tacos, diríamos, tan frecuentes en estos días de mucho flujo vehicular”.